

Freiheit für Maikel Nabil Sanad!



Am 10. April 2011 wurde der Kriegsdienstverweigerer Maikel Nabil Sanad von einem ägyptischen Militärgericht zu drei Jahren Haft verurteilt, weil er als einer der ersten die Rolle des Militärs kritisiert hatte. Seit dem 23. August befindet er sich im Hungerstreik und protestiert damit gegen seine fortgesetzte ungerechtfertigte Inhaftierung. Am 30. August ging er zusätzlich in Durststreik. Connection e.V. und die DFG-VK Hessen rufen daher auf zu einer:

Protestkundgebung

am Freitag, 2. September 2011 um 15 Uhr

vor dem ägyptischen Fremdenverkehrsamt

Kaiserstr. 66 in Frankfurt

Der Fall von Maikel Nabil Sanad ist nur die Spitze des Eisbergs. Seit dem Sturz Mubaraks wurden Tausende weitere AktivistInnen verhaftet, gefoltert und vor Militärgerichten verurteilt. Damit versucht das Militär, die revolutionäre Bewegung niederzuschlagen, die inzwischen gegen die Rolle des Militärs in Ägypten aufsteht.

Wir fordern

- **Sofortige Freilassung von Maikel Nabil Sanad!**
- **Anerkennung des Menschenrechts auf Meinungsfreiheit**

Protest-E-Mails mit der Forderung nach Freilassung von Maikel Nabil Sanad können geschickt werden über

<http://www.connection-ev.de/aktion-egypt.php>
www.frieden-mitmachen.de

Weitere Infos: <http://www.connection-ev.de> und <http://www.dfg-vk-hessen.de>



Connection e.V.



DFG-VK Hessen

ViSdP: G. Lennert, Deutsche Friedensgesellschaft – Vereinigte KriegsdienstgegnerInnen (DFG-VK), Mühlgasse 13, 60486 Frankfurt

Freiheit für Maikel Nabil Sanad!



Am 10. April 2011 wurde der Kriegsdienstverweigerer Maikel Nabil Sanad von einem ägyptischen Militärgericht zu drei Jahren Haft verurteilt, weil er als einer der ersten die Rolle des Militärs kritisiert hatte. Seit dem 23. August befindet er sich im Hungerstreik und protestiert damit gegen seine fortgesetzte ungerechtfertigte Inhaftierung. Am 30. August ging er zusätzlich in Durststreik. Connection e.V. und die DFG-VK Hessen rufen daher auf zu einer:

Protestkundgebung

am Freitag, 2. September 2011 um 15 Uhr

vor dem ägyptischen Fremdenverkehrsamt

Kaiserstr. 66 in Frankfurt

Der Fall von Maikel Nabil Sanad ist nur die Spitze des Eisbergs. Seit dem Sturz Mubaraks wurden Tausende weitere AktivistInnen verhaftet, gefoltert und vor Militärgerichten verurteilt. Damit versucht das Militär, die revolutionäre Bewegung niederzuschlagen, die inzwischen gegen die Rolle des Militärs in Ägypten aufsteht.

Wir fordern

- **Sofortige Freilassung von Maikel Nabil Sanad!**
- **Anerkennung des Menschenrechts auf Meinungsfreiheit**

Protest-E-Mails mit der Forderung nach Freilassung von Maikel Nabil Sanad können geschickt werden über

<http://www.connection-ev.de/aktion-egypt.php>
www.frieden-mitmachen.de

Weitere Infos: <http://www.connection-ev.de> und <http://www.dfg-vk-hessen.de>



Connection e.V.



DFG-VK Hessen

ViSdP: G. Lennert, Deutsche Friedensgesellschaft – Vereinigte KriegsdienstgegnerInnen (DFG-VK), Mühlgasse 13, 60486 Frankfurt